



Independent Retail Europe

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Independent Retail Europe : construire une vision alternative pour la croissance du commerce de détail

Bruxelles, 16 octobre 2013 : Independent Retail Europe est le nouveau nom du représentant européen des groupements de détaillants indépendants auprès des institutions européennes et internationales. Cette nouvelle identité a été dévoilée à l'occasion du 50^e anniversaire de l'organisation connue jusqu'à présent comme l'UGAL (Union des groupements de détaillants indépendants).

Les groupements de détaillants indépendants offrent une vision alternative et durable pour la croissance du commerce de détail en Europe. Avec leurs 355.000 détaillants indépendants, leurs cinq millions d'emplois et un chiffre d'affaires combiné de 960 milliards d'euros pour le commerce de détail et de gros, les membres d'Independent Retail Europe figurent parmi les principaux acteurs du marché du détail. La nouvelle identité de leur association vise à mieux refléter leur présence dynamique et importante en Europe.

Ce 50^e anniversaire et ce changement de nom ont été célébrés à Bruxelles. Le commissaire Neven Mimica et le parlementaire européen Malcolm Harbour ont tous deux pris la parole à cette occasion. Ils ont concentré leurs interventions sur le marché intérieur et les thématiques liées aux consommateurs.

Ralf Gerking, président d'Independent Retail Europe, a déclaré : *"Je suis enchanté de voir nos membres à l'avant-garde de la croissance du commerce de détail dans toute l'Europe, ce qui démontre clairement l'efficacité de modèles d'entreprise alternatifs tels que ceux de nos membres. C'est particulièrement impressionnant lorsque l'on sait que la situation économique reste difficile, que le commerce électronique bouscule les pratiques commerciales traditionnelles et que la concurrence fait rage dans le secteur du détail. Nos modèles de groupements sont vraiment gages d'entrepreneuriat indépendant, de durabilité et de croissance à long terme pour les détaillants PME."*

Évoquant la question du changement de nom en Independent Retail Europe, il ajoute : *"Il s'agit là d'un événement marquant pour notre association et le secteur du commerce de détail indépendant. L'UGAL a été couronnée de succès durant ces cinquante dernières années et sous son nouveau nom, Independent Retail Europe, elle continuera d'aider ses membres à prospérer sur le long terme."*

- Fin -

Pour de plus amples informations, veuillez contacter

Else Groen, Directeur Général

else.groen@independentretailleurope.eu

+32 (0)2 732 46 60

À l'attention de la rédaction :

Independent Retail Europe représente des groupements de détaillants qui se caractérisent par l'offre d'un réseau de soutien aux PME / entrepreneurs indépendants du commerce de détail, par des achats communs de biens et services visant efficacité et économies d'échelle, ainsi que par le respect du caractère indépendant de chaque détaillant.

Nous comptons parmi nos membres des groupements de détaillants indépendants, des associations les représentant et des prestataires de services mis sur pied pour les soutenir.

Vous trouverez de plus amples informations à l'adresse www.independentretailurope.eu